
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開催日時 
平成28年12月22日（木）17時00分～20時00分 

平成28年12月23日（金・祝）9時30分～12時30分 

開催場所 上石神井区民地域集会所 

来 場 者 97名（2日間延べ人数） 
 

 

 

 

 

 

Ｑ１．今回のオープンハウスをどのようにお知りになりましたか（複数回答可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

Ｑ２．展示パネルの内容について Ｑ３．職員の説明等の対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ４．今後のまちづくりや南北道路（外環の２）に期待すること、ご意見等について 
 

まちづくり 

・安全・安心のまちづくりは重要であり、快適な道路・駅前広場にしてほしい。 

・外環の２や駅前広場の整備をきっかけに、上石神井駅周辺の商店街の振興やまちが元気になる

ことを願う。 

・駅がどうなるのか、周辺からのアクセスがどうなるのかなどを知りたい。 

・駅の移転・新設にあわせて、駅ビル内に区有施設を併設してほしい。 

・地元住民の意見をよく聴いて住みよいまちづくりを。 

南 北 道 路 

・南北道路の整備は必要であり、早急な整備を望む。 

・事故のない明るい道路を造ってほしい。 

・外環の２には、消防車両の通行や延焼遮断帯としての機能を期待している。 

・自転車道は歩道から完全に分離し、車道に属する構造にしてほしい。 

・歩道を拡幅して、バスの交通をスムーズにしてほしい。 

・敷地が道路に面することになり、騒音が心配である。 

・上石神井駅周辺の整備には賛成であるが、外環の２の整備は不満である。 

・駅周辺の南北道路の整備は理解するが、千川通り以南の外環の２は整備しないでほしい。 

駅 前 広 場 

・人が集まりやすい賑わいのある場にしてほしい。 

・鉄道利用の利便性を高める２階デッキや鉄道・バスの乗り継ぎがしやすいレイアウトの検討を望む。 

・反対側への横断がしやすくなるよう工夫してほしい。 

・鉄道が立体化されるまでは、北と南に分けて暫定形でも良いので整備すべきではないか。 

・駅前広場の形状が気になる。 

・高速バスの乗降場を設置してほしい。 

鉄 道 の 

立 体 化 

・鉄道の立体化を早期に実現させてほしい。 

・鉄道の立体化の計画を明確にすることを優先すべき。 

・鉄道が高架化された場合は、高架下を公共施設などとして利活用することを望む。 

今 後 の 

進 め 方 

・用地測量を早く進めて、早期に整備してほしい。 

・残地が狭くて利用できないような場合には、全部の土地を買い上げてもらいたい。 

・計画線に少しかかっているが、今後どうなるのか知りたい。 

・まちづくりの検討においては、住民からの客観的な意見を尊重すべき。 
・ 

   

Ｑ5．今後のオープンハウス等の開催内容や、その他のご意見等について 
 

情 報 内 容 

・模型は分かりやすくて良かった。 

・連続立体交差事業の概要が分かったので良かった。 

・外環本線の説明や青梅街道インターチェンジの必要性も説明してほしい。 

・外環の２の全体像のパネルを展示してほしかった。 

・用地取得の時期など、事業の進捗に応じたタイムスケジュールを示してほしい。 

・駅前広場と駅との関係やまちづくりのイメージを分かりやすくするなどパネルの工夫が必要である。 

運 営 企 画 

・今日のように区民に分かりやすく説明すべき。 

・これからも、オープンハウスや説明会を適時に開催してほしい。 

・西武鉄道も運営の企画から参加させてはどうか。 

・関心があっても足を運びにくい人のために、出前的に開催してみてはどうか。 

・当事者と第三者では考え方も違うため、計画線から少し離れている人の意見等も聞きたい。 

職員の対応 
・職員の対応は丁寧で好感が持てた。 

・職員の熱意は伝わるが、職員が多くてゆっくり見られなかった。 

そ の 他 

・西武鉄道車庫の取扱について、都と区は西武鉄道と調整してほしい。 

・まちづくりに関するオープンな場の設定や情報公開の充実を望む。 

・案内チラシをもっと分かりやすくしてほしい。 
・ 
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上石神井駅周辺地区の 

まちづくりと南北道路（外環の２）に関するオープンハウス 

オープンハウス（平成 28年 12月）の概要 

練馬区と東京都は共催で、「上石神井駅周辺地区まちづくり構想」の具体化に向けた検討

状況や上石神井駅周辺の南北道路（外環の２）及び駅前広場の事業概要及び用地測量など

の説明パネルを展示したオープンハウスを開催しました。 

オープンハウスは説明パネルの展示と併せ、担当者による 

対話形式の説明や個別相談などの対応を行いました。 

アンケート調査結果 
来場者の方にまちづくりの意向についてアンケート調査を実施し、56 名の方から回答を

いただきました。 


